

立花あまの里便り

2024年12月 第106号
特別養護老人ホーム立花あまの里
TEL06-6434-5050

水堂いこいこ祭り

今年はお祭り開始時間より雲行きが怪しく、途中から雨の予感……。嫌な予感は当たるもので傘をささないといけないほどに降ってきました。



雨にもかかわらずたくさんの方に来場頂きました。会場が公園なので足元がぬかるみ、歩きにくい状態でしたが皆様楽しんでおられました。



スタンプラリーやポテトフライなどお店が多数ありました。立花あまの里の焼きトウモロコシのお店にも立ち寄って頂きありがとうございました。



来年も皆様にご協力頂くかと思いますが、よろしくお願い致します。



足湯でのんびり

リフレッシュタイム



ショートステイではご利用者様に、足湯でくつろいで頂く時間をなるべく設けるようにしています。ゆったりと音楽を聴きながら、足元はポカポカ！！穏やかな時間を過ごされていました。



足浴用の桶にお湯をはり、ベビー用のお肌に優しい入浴剤を使用しています。



事務便り



平素は皆様よりご協力・ご理解を賜りましてありがとうございます。いこいこ水堂祭りではご利用者様も雨の中カッパを着たりと、ゆっくり会場を回ることができずに残念でした。付き添って頂いたご家族の皆様もありがとうございました。

今年も早いもので、あと12月を残すのみとなりました。あとわずかですが今年も無事に一年が締めくくれるように、感染対策も含め気を引き締めてまいります。

デイサービス

いつも立花あまの里をご利用いただきましてありがとうございます。
11月になり急に冬を感じるような寒さになりましたが、皆様体調管理は大丈夫ですか？

10月は11日(金)に『秋祭り会』をデイで行いました★
何から何まで手作りクッキングに、芋ほりレク、お神輿かついでハッピー着てワッショイショー♪等々・・・賑やかな1日になりました。
美味しいご飯と皆で楽しめるレクで、皆様も楽しい1日を過ごして頂けたかと思えます。
これからもデイサービスで皆様と楽しんで過ごしていければと思います。宜しくお願いしますね。



ショートステイ

皆様、毎日どうお過ごしでしょうか？今年夏から秋にかけて気温も高く暑かったですね。この原因も地球温暖化が悪化している事でしょうか、、、。さて10月19日はいこいこ水堂祭りでしたが、あいにくの雨で午前中で終了してしまったので参加出来た方、参加出来なかった方もいたかと思いますが来年のいこいこ水堂祭りの日は晴れて最後まで実施出来ればと思います。今年のニュースはスポーツではメジャーリーグで大谷選手が所属しているロサンゼルスドジャースがニューヨークヤンキースを破り優勝しました。国内のプロ野球では来年は阪神タイガースは藤川球児さんが新監督になって阪神タイガースを指揮取られるので来年こそ日本一を取り戻してほしいですね。



特養

朝晩は寒くなってきましたが、日中はまだ暖かい気候ですが体調にお変わりはありませんでしょうか？
気候の変化によって体調を崩しやすくなっていますので体調管理には気をつけてお過ごしください。

今回は、日中の過ごし方をご紹介します。
色塗りが得意な方で、一度集中すると職員が声掛けを行うまで集中して色を塗っておられます。
こちらがその様子です。

集中していますね。これまでの作品のご紹介です！！



医務便り

朝夕の風の冷たさに、秋の深まりを感じるようになりました。
寒暖差の大きいこの時期は、風邪をひきやすいです。生活習慣を整えて、風邪の予防に心がけ、体調の良くない時は早めに休養をとるようにしましょう。
特養入所者様と職員は11月13日・20日・27日の3回に分けて、インフルエンザの予防接種をうける予定です。
今年はマイコプラズマ肺炎も流行中との事で、寒くなるとコロナや感染性の胃腸炎などの感染症に注意が必要です。
今年の冬も引き続き、面会時のマスクの着用、体調の管理、体温測定、玄関に手指消毒剤を設置していますので、ご利用くださいますようお願い致します。